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     Mairie de Marnay -86160- 

  

COMPTE RENDU DE 

                                                                       LA SEANCE  

  DU CONSEIL MUNICIPAL 

    DU 17 SEPTEMBRE 2020 

    

  

 

 

L’an deux mille vingt 
Le 17 septembre  à 20h30 

Le Conseil municipal de la Commune de Marnay, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la 

Mairie, sous la Présidence de M Christian CHAPLAIN, Maire de Marnay. 

Date de la convocation : le 11/09/2020 

Étaient présents : CHAPLAIN Christian - LAVENAC Marie - DILLOT Jean-François - SEIXAS-GOMES 

Bella - BONNEAU Patrick  - CARON Jérôme - PATRIER Loïc - COLLARD Charlène - BRUNET Pascal - 

GEOFFROY Christèle - PROT Marc - DAVID Yohann - RICHARD Benoit - GIRAUD Guillaume - 

RENNER Jessy  

Absents excusés :  

Le quorum est atteint  

Secrétaire de séance : Jérôme Caron  

Délibération sur l’avenant n°1 à la convention de délégation de la compétence 

transports scolaires 

 

Monsieur le Maire donne connaissance au Conseil de l’avenant n°1 à la convention de délégation.  

Il s’agit de la mise en œuvre d’une dégressivité tarifaire pour les 3
èmes

, 4
èmes

 enfants et suivants d’une même fratrie 

proposée par le Région Nouvelle-Aquitaine en sa qualité d’Autorité Organisatrice des transports scolaires. 

 

Le Conseil, après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil adopte l’avenant. 

 

 

Délibération adoptant une opération financière au titre de l’Activ Flash 

 
Monsieur le maire demande au conseil municipal d’adopter l’opération financière de mise en sécurité pour le 

hameau de Médelle d’un montant de 21 195 euros HT avec  l’aide financière  auprès du département au titre de 

l’Activ Flash, dont le montant représentera 11 150 euros.  

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le Conseil Municipal adopte cette opération. 

 

Décision modificative  concernant budget commerce 

Monsieur le Maire informe le conseil que dans le budget commerce de 2020 il manque les crédits pour les 

amortissements de l’armoire froide acquise en 2019.  

En conséquence une décision modificative doit être prise dans les conditions suivantes : 

Fonctionnement dépenses : 

Compte 6811 chapitre 042 +269.00 

Compte 023 chapitre 023    -269.00 
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Investissement recettes : 

Compte 28132 chapitre 040 +269.00 

Compte 021 chapitre 021     – 269.00 

 

Après avoir voté à l’unanimité, le conseil adopte la décision. 
 

Informations et questions diverses 
- Travaux des agents 

- Gens du voyage 

- Interpellation de 3 jeunes suite vol au stade 

- Bilan sur les masques 

- Boîte à livres 

- Election Syndicat Energies Vienne 

- Election Syndicat Eaux de Vienne 

- Sénatoriales  

- Parole aux adjoints : - Marie Lavenac Commission communication (site internet, bulletin 

municipal) 

 - Bella Seixas Gomes Affaires scolaires (TAP, Plaquette de rentrée, 

Cantine, fournisseur bio et locaux, etc.) 

 - Jean-François Dillot : Eglise : arrivée charpente flèche, présence 

d‘une grue pour montage flèche entre le 15 et 20 octobre. Cimetière, aménagement des 

allées. Projet parcours santé 

 - Patrick Bonneau Voirie : Remettre des panneaux signalisation, 

réparation de nid de poule, entrée déchetterie à revoir 

  

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance est levée à 22h26. 

Le secrétaire de séance 

Jérôme Caron 

 

 


